



みちのこ保育園 令和3年8月2日発行

子どもたちが汗をキラキラと輝かせながら遊んでいます。いよいよ夏が本番を迎えました。水分補給など熱中症対策を行いながら、元気に気持ちよく過ごせるように環境を整えていきたいと思います。

先日は、園内でみちのこ夏祭りを行いました。うさぎ組は製作したペットボトル楽器で竹を叩いて音を鳴らし、幼児組の山車、神輿の練り歩きを応援しました。お友達と一緒に音を奏でることが楽しかったようでお部屋でもお祭りごっこを楽しんでいます。当日の様子はYouTube 配信されていますので、ご家族でご覧になってくださいね♪



子どもたちの様子

◎保育園ごっこ

最近はお部屋で保育園ごっこが流行っています。カバンにミルクや洋服を詰めて人形を抱っこすると、子どもたちはお父さんお母さんに変身です♡「おはようございます！今日はお昼にお迎えに来ます！」「昨日は熱があったので保育園はお休みします」などなど…。クスッと笑ってしまう程、忠実に真似ている姿に大人の様子をよく見ているなど関心です。子どもたちが人形に向ける優しい表情はとても素敵なものですよ♪

◎自分で！！

少しずつ子どもたち自身で身の回りのことを行う姿が増えてきました。衣類の着脱も、服の前後が逆になったり時には裏表が逆になったりしながらも、一生懸命に取り組んでいます。自分でできると、達成感で溢れた笑顔を見せてくれます。お家でも、さりげなく手助けしてあげながら最後まで頑張る姿を見守ってあげてくださいね。

◎パンツ履きたい！

パンツトレーニングに意欲的に取り組んでいます。お友達と一緒にパンツ姿になるとお互いに見せ合い「そのパンツ私と同じだよ」「新しいパンツだよ」と盛り上がっています。トイレトレーニングは、子どもたち一人一人のペースに合わせてトイレに誘い、成功した体験を大切にしています。進め方やタイミングなど、分からないことがありましたらいつでも声を掛けてくださいね。

☆暑さ対策☆

子どもたちは遊びの天才！毎日の暑さをものともせず、夢中になって遊んでいます。園でも、水分補給や休息を心掛けていますが、夏場は予想以上に体力を消耗しています。ご家庭に戻った後も、十分な栄養とたっぷりの睡眠がとれるようにご配慮いただき、子どもたちが生き生きと夏の生活を楽しめるようにしたいですね。

